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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0125/2018 Datum: 30.10.2018 

 

Verfasser: 04-FW-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage FREIE WÄHLER- Ratsfraktion: Straßenbeleuchtung Stadtgebiet 

Gremienweg: 

08.11.2018 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  Kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

 

Im Hinblick auf den erheblichen Handlungsbedarf wurde im Nachtragshaushaltsplan 2015 eine 

Verpflichtungsermächtigung in Höhe von 95.000 Euro eingeplant für den investiven Einbau von 

zusätzlichen Leuchten im Stadtgebiet an Fußgängerüberwegen und insbesondere im Bereich von 

Schulwegen und Wegen zu Kindertagesstätten. 

 

Die Fraktion FREI WÄHLER fragt die Verwaltung: 

 
1. Ist die Maßnahme abgeschlossen? 

2. Wurden alle Fußgängerüberwege mit neuen Leuten ausgestattet? 

3. Wenn nein: Welche Fußgängerüberwege fehlen noch? 

4. Wie viel Geld wurde insgesamt für diese Maßnahme investiert? 
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